



PROGRAMME DES ACTIVITES

www.eerv.ch/lemont

Culte de baptêmes (au lac Léman) et de confirmations, grillades

Choisir de suivre le Christ et le signifier par le baptême ou par la confirmation de son baptême, voilà un temps fort dans la vie d'une personne ! Réjouissons-nous avec celles et ceux qui font cette démarche. Et soyons nombreux le dimanche 23 juin à l'embouchure de la Chamberonne (au bout de la promenade de Vidy), à 8h30, pour assister au(x) baptême(s). Nous nous retrouvons ensuite au temple du Mont à 10h, pour entendre le témoignage des baptisés et confirmands.

Si vous pensez qu'une telle démarche vous concerne, ou que le temps est venu pour y entrer, contactez sans autre notre pasteur. Il vous accompagnera dans votre cheminement ou dans votre questionnement à ce sujet.

Le culte festif sera suivi d'un repas convivial, préparé notamment par une équipe de gars attentionnés, sous la conduite de Florian Bamert. Avec les salades et les desserts que vous apporterez, nous dresserons des buffets autour du temple, ou à la maison de paroisse en cas de mauvais temps. Des grills seront montés, et la viande vous sera offerte. Les boissons non-alcoolisées seront aussi offertes. Les paroissiens et les invités du jour sont les bienvenus !

Pour rappel, les candidats à la confirmation ou au baptême se retrouvent le samedi 15 juin, 10h au temple, pour la répétition générale.

Reconnaissance

Vente de pâtisseries

Par deux fois cet hiver, à l'issue d'un culte, les membres du groupe de jeunes ont vendu des pâtisseries confectionnées maison, afin de subventionner le coût du camp de Pâques. Voici le montant récolté au total : Plus de 2'560 francs. C'est magnifique ! Le groupe exprime ici sa reconnaissance pour votre soutenance générosité.

Pour votre générosité

Lors de notre dernière assemblée paroissiale, nos comptes ont été présentés avec un excédent de recettes réjouissant (fr. 61'000.-). Nous éprouvons une telle gratitude à l'égard de votre générosité ! Elle nous permet notamment de nous montrer généreux à notre tour à l'égard d'autres œuvres missionnaires (dons, soutien à d'autres ministères chrétiens).

A noter tout de même que les dons versés par nos donateurs ne suffisent pas à couvrir les charges attachées à nos trois ministères (près de fr. 112'000.-) ; pour atteindre l'équilibre, nous avons puisé dans nos fonds pour un montant de fr. 30'570.-.

Nous sommes donc à la recherche de nouveaux donateurs réguliers pour ces précieux ministères.

Une saison de méditations bibliques, avec l'Ecole de la Parole

Nous tenons à dire ici un grand merci à Martin et à notre regrettée Chantal Hoegger, ainsi qu'à Panayotis Stelios (théologien catholique). Cette saison, à sept reprises, ils ont conduit la lectio divina à partir de textes du livre de L'Exode, « la feuille de route pour un peuple en marche ». Pour notre paroisse qui perle de l'amour de la Bible et d'un fort accent à la prière, il est précieux de pouvoir bénéficier de cette offre, qui allie les deux !

Dans le rétro

Camp du groupe de jeunes

Au sortir du week-end de Pâques, une cinquantaine de membres du groupe de jeunes ont pris la direction du sud de la France pour y passer six jours de camp (Centre « La Pastorale », massif de la Sainte-Baume). Au programme : Soirées conduites par Anne Freymond, Anouk Damiano et Matthew Ntumba autour du thème : Dans la maison du Père. En matinée : Temps de louange, méditations personnelles sur un passage de la Bible, partages en groupes en relation avec le thème de la semaine. Activités l'après-midi telles que la visite de Cassis, le Bubble Foot, le Laser Game et l'Archery Tag ; ou encore des ateliers à thèmes sur site ainsi qu'un parcours de prière.

Ce fut une très belle édition, avec des innovations telles qu'une grimpée au sommet de la montagne, pour voir la Mer, chanter et méditer en pleine nature. Les témoignages rendus lors du culte du 5 mai (retour du camp) ont permis à la communauté d'en mesurer la portée. Un immense bravo à Matilde Croxatto, Maya Schneider et Pauline Leyvraz pour la parfaite organisation et l'experte conduite de ce camp.

Fraîchement diplômés !

Lors du culte du 28 avril, nous avons honoré les personnes qui ont achevé le parcours de formation mis sur pied par la paroisse, au sujet de la vision et des objectifs de notre communauté. Appartenir, grandir, servir, raconter & être influent.e ; tels sont les intitulés des quatre modules qui constituent cette formation ; onze années ont été nécessaires pour la penser et la rédiger. Quatre paroissien(ne)s sont arrivés au terme cette année : Claire-Lise et Christian Heyraud, Myriam Rochat et Ludger Weber ; le dicastère Maturité s'est réjoui de valoriser leur parcours par la délivrance d'un diplôme.

Actualités

Confection de jolis costumes pour nos saynètes de Noël avec les enfants

Depuis plusieurs années, nous disposons pour le temple d'une magnifique crèche, avec des santons vêtus de splendides couleurs. Et si nous disposions de jolis vêtements également pour nos enfants, lorsqu'ils jouent une saynète de la nativité, le soir de notre Noël pour tous ?

C'est la question que s'est posée Chantal Allemand ; une question qu'elle a poussée plus loin pour en faire une proposition lumineuse : Confectionner de beaux costumes pour les figures centrales de la crèche (la sainte famille, les mages, les bergers, les anges). Ces habits serviraient de fois en fois, au gré des saynètes de Noël. Nos besoins sont de deux ordres : Primo, il nous faut des tissus et des galons que vous avez chez vous, dont vous n'avez plus usage, et que vous seriez disposés à donner. Deuxio, pour confectionner ces vêtements, nous cherchons des personnes disponibles à rejoindre les trois couturières qui se sont d'ores et déjà annoncées : Chantal Allemand, Philine Luder, Josiane Waridel. Dans un cas comme dans l'autre, si la proposition vous plaît, merci de vous annoncer auprès de Chantal Allemand (079 383 89 17).

Installation des membres du Conseil paroissial

Ce mois-ci, les membres élus de notre Conseil seront installés lors du culte du 9 juin 2024. D'une part, les conseillères et conseillers prononceront, devant la présidence de l'Assemblée paroissiale, les engagements liés à leur fonction. D'autre part, nous invoquerons la bénédiction de Dieu sur leur personne et l'onction de L'Esprit sur leur ministère.

Un suivi attentif

Depuis quatre ans, nous sommes devenus une paroisse High Tech ! Que ce soit notre équipement au secrétariat, le matériel pour la vidéo-transmission de nos célébrations ou encore la sonorisation au temple, ces outils indispensables demandent un suivi continu et des interventions régulières (réparation et sécurisation). C'est l'occasion ici de remercier Pierre-Alain Pilet, Thierry Thévoz et Guy Barblan pour leur engagement sans faille à cet égard. Si vous aimez la technique et que vous avez envie de vous investir dans ce domaine, approchez-vous de ces messieurs ; ils vous intégreront volontiers dans l'équipe.

Rendez-vous

Prière pour le monde

Mercredi 29 mai de 20h à 21h au temple.
« J'm'engage pour ce monde, j viens prier ! »
Toutes les six semaines environ, le dicastère Prière nous invite à un temps de prière pour notre pays, pour nos autorités, pour notre région, pour la jeunesse.

Encounter Night

Vendredi 7 juin. Rencontrer Dieu personnellement et en profondeur ! Tel est l'objectif de ces soirées, entièrement consacrées à la louange et à la prière ; organisées une fois par mois par le groupe de jeunes de la paroisse. Deux heures de louange dans une atmosphère libre et détendue, où chaque participant.e loue Dieu pour sa part, en communauté. Toutes les générations sont invitées ; parce que « nous croyons que la plus belle

rencontre personnelle que nous pouvons expérimenter, en tant qu'humains, c'est celle avec notre Père, le Créateur ». Rendez-vous à 19h45 ; fin vers 22h.

Lire la Bible sur une année entre 2024 et 2025

... c'est possible. La Bible, tu la connais... comment ? On peut être familier des récits de la Genèse et des histoires de Jésus. Mais as-tu lu la Bible en entier ? Si tu désires découvrir ou redécouvrir la Bible dans son intégralité... Si tu es prêt(e) à lire environ 4 chapitres par jour (30 minutes de lecture quotidienne), à raison de 25 jours par mois... Si tu es disposé(e) à vivre ce chemin en groupe (une rencontre mensuelle, de 20h à 22h) pour partager, recevoir des impulsions, s'encourager mutuellement et se voir présenter les livres du mois à venir ... alors cette aventure est faite pour toi !
Début de la lecture : 1^{er} juin 2024 ; son terme : 31 mai 2025. Au terme du parcours, repas au resto pour célébrer la réussite de l'aventure. Première rencontre commune : Mardi 25 juin, 20h, maison de paroisse (étage du haut). Responsables de la démarche et pour tout renseignement : Pierre-Alain et Sarika Pilet. Papillons disponibles au temple.

Dimanche Amitiés

Nous en rappelons l'objectif : Permettre aux paroissien(ne)s – tout public – de vivre, un dimanche par mois, une dynamique communautaire.

Formule choisie : Se réunir à l'issue du culte (après le thé/café) pour partager un pique-nique (chacun(e) apporte le sien) ; à l'extérieur par beau temps, à la maison de paroisse sinon. Ensuite, vivre un moment convivial, tels qu'une balade, la visite d'un lieu ou d'une exposition ; en cas de pluie, regarder un film ou s'adonner à des jeux de sociétés. Prendre avec soi de bonnes chaussures de marche.

Horaire : de 12h30 à 16h30 environ.

Prochaines dates : Dimanche 7 juillet.

Toutes informations auprès des membres du comité : Joëlle Eberhard, Marlyse Gillioz, Clairette Winkler.

Pour les jeunes

Louange avec les enfants et les ados

Le dimanche 9 juin, toutes les générations vivront ensemble le temps de louange au temple, au début du culte. Organisation : Aline Henny.

Christeam

Deux fois par mois, les ados de la paroisse sont invités à se retrouver le vendredi soir, de 18h30 à 21h, à la maison de paroisse ; parce que les ados ont une valeur inestimable, et parce qu'ils aiment constituer des amitiés. Si tu te trouves entre la 7^{ème} et la 10^{ème} année d'école, viens et amène tes copains et copines. Au programme, dans l'ordre : manger ensemble, louange, impulsion spirituelle (thème), partage en petits groupes, jeux. Renseignements auprès de Dermott et Christelle Morvant (078 769 79 57 ; 079 440 68 99). Les vendredis 31 mai, 14 et 28 juin.

Groupe de jeunes Comd@b

Chaque vendredi, à 19h30, rencontres au local du groupe, chemin de La Valleyre 59, au Mont, sauf le 7 juin (temple du Mont). Renseignements auprès de Matthew Ntumba, responsable jeunesse (matthewntumba@gmail.com, 078 212 89 31).

A l'horizon

Camp d'été 2024

Du samedi 20 au samedi 27 juillet 2024, la paroisse organise un camp pour tous, à Sanary-sur-Mer (Centre AZur), à l'ouest de Toulon (logement en dur ou sous tente marabout). Au programme : Enseignements de Stéphane Hofer, responsable de l'association EMPART ; thème : « Semer dans la vie des autres, pour quels fruits ? »

Chants, groupes d'enfants, partages en groupes, vie communautaire, détente en bord de mer. Pour tout renseignement : Elvira Rjtchie.

Un camp artistique à Gagnières

Du dimanche 4 au dimanche 11 août 2024, camp (stage) artistique dans cette commune française, à la limite de l'Ardèche. Entre 500 et 700 personnes se retrouveront dans ce lieu, en vivant un festival au milieu des Cévennes, au Centre Chrétien de Gagnières, petit village pittoresque et inspirant.

La vocation de l'organisateur (Psalmodia) est d'encourager les talents de former et d'enseigner les arts les plus variés pour servir l'Eglise et être « artistes » dans le monde. Entourés d'autres artistes, aussi nombreux que de tous horizons, vous serez heureux de partager des moments exceptionnels avec eux, uniques en Francophonie.

Avec l'apport spirituel et artistique de Gilles Geiser, Rolf Schneider, Benoît Dubray, Antydot, Sketch Up notamment. Pour le programme, consultez www.gagnieres.psalmodia.org. Des enseignements spécifiques pour enfants et ados sont proposés en parallèle.

Logement sur place, sous tente. Pour trouver une chambre en dur, contactez l'office du tourisme de Bessèges (0033 4 66 25 08 60). Renseignements auprès de notre responsable louange, Guy Barblan, directeur du camp, 021 634 33 32.

Les cultes au Mont à 10h

Dimanche 26 mai 2024

PAS DE CULTE AU MONT

Culte Régional

Cène

10h Temple St-Etienne, Prilly

J. Graesslé

Dimanche 2 juin 2024

Cène

Présidence, A. Wirth

Prédication, D. Morvant

Les cultes au Mont à 10h

Dimanche 9 juin 2024

Installation du CP

A. Wirth

Dimanche 16 juin 2024

Cène

Présidence, M. Hoegger

Prédication, P. Stefanini

Dimanche 23 juin 2024

Baptêmes et Confirmations

8h30 Embouchure de la Chamberonne

(Vidy), baptêmes

10h Le Mont, A. Wirth

Dimanche 30 juin 2024

Présidence, S. Pilet

Prédication, Chr. Imhoof

Un Evell à la foi (garderie), une Ecole du dimanche et un groupe pour les ados sont proposés, à la maison de paroisse, pendant les cultes du dimanche matin.